

Liebe Parlamentarier*innen,

hiermit bewerben wir, Hannah Kormann und Alexis Mertens, uns als Referent*innen für Soziales im Referent_innenRat.

Alexis konnte bereits während des letzten Jahres als Referent*in für Soziales das Studentische Sozialberatungssystem (SSBS), dessen Berater*innen und Arbeitsweise kennenlernen und hat die Arbeit als Schnittstelle zwischen RefRat und SSBS schätzen gelernt. Nach wie vor betrachtet Alexis das Sozialberatungssystem, mit dessen vielfältiger Unterstützung von Studierenden in Problem- und Notlagen, als eine der zentralen Aufgaben einer studentischen Selbstverwaltung. Daher möchte Alexis für ein weiteres Jahr die Arbeit im Referat für Soziales fortsetzen und die Berater*innen des Sozialberatungssystems bei dieser Aufgabe weiterhin best möglichst unterstützen.

Hannah hält eine konsequente Vertretung der Interessen von Student*innen gerade in den Zeiten einer Pandemie für unabdingbar. Wo vermehrt Studierende ihre Jobs und andere Finanzierungsmöglichkeiten verlieren, Herausforderungen des Studium durch digitale Lehre zunehmen, ist eine breit aufgestellte Unterstützung und Beratung von Student*innen durch Student*innen, wie das Sozialberatungssystem dies darstellt, notwendig. Um einen Beitrag dazu zu leisten, dass diese Struktur allen Student*innen der HU auch weiterhin in vollem Umfang zur Verfügung steht und zugleich gute Arbeitsbedingungen für die dort Angestellten zu erhalten, möchte Hannah Teil des Referats für Soziales werden.

Mit der Bitte um eure Zustimmung bei der Wahl,

Hannah (Co-Referentin) und Alexis (Haupt-Referent*in)